

Etourderies, peur de l'échec, timidité, agitation, manque de confiance en soi ...

Venez découvrir un outil simple pour accompagner les enfants vers un mieux être à l'école.

Les Fleurs de Bach

Adaptées aux difficultés scolaires et d'apprentissages.

MARDI 3 NOVEMBRE à 20h00

Mairie de St MARTIN en HAUT

Salle des Arcades

Soirée organisée par l'association « Graine d'école »

(participation libre et consciente)



Réflexologue et Conseillère en Fleurs de Bach

Réservation souhaitée :

au 06 60 09 74 95 ou grainedecole@sfr.fr

Renseignements:06 81 76 40 15